

Será la Fundación Marqués de Valdecilla quien administrará este dinero dirigido al centro

El Gobierno destina 3,5 millones de euros a la gestión del Hospital Público de Campoo

NATALIA VICUÑA. Santander

El Gobierno regional, en su reunión semanal celebrada el pasado jueves, aprobó destinar un gasto de 3,5 millones de euros a la Fundación Pública Marqués de Valdecilla con el fin de financiar la gestión del hospital público de Campoo, que se ubicará en Reinosa. Este fue el acuerdo más importante aprobado en la reunión

del Consejo de Gobierno en la que, además, en la Consejería de Educación, se aprobaron dos decretos por los que se establece el currículo de la Educación Primaria y de la Educación Secundaria Obligatoria en la comunidad autónoma. Igualmente, el Consejo de Gobierno tramitó en la citada reunión inversiones y ayudas por un importe total de 7.451.989 euros.

En Sanidad y Servicios Sociales, el Consejo dio el visto bueno a sendos gastos por importe total de 3.572.923 euros en concepto de transferencia a favor de la Fundación Pública Marqués de Valdecilla para financiar la gestión del hospital público de Campoo.

Además, también en este departamento, se aprobó el acuerdo por el que se establecen medidas de mejora de las condiciones de empleo del Personal de Instituciones Sanitarias del Servicio Cántabro de Salud (SCS). Según explicó la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, este acuerdo, que contempla diversos aspectos de mejora en las condiciones laborales del personal del SCS ya adoptadas en el Acuerdo Integral para la mejora de la calidad del empleo del referido personal de 29 de diciembre de 2006, afecta, fundamentalmente, a las materias de atención continuada, acción social, jubilación anticipada, atención al síndrome del quemado y conciliación de la vida laboral y familiar de las profesionales con hijos menores de 12 años.

En Presidencia, se aprobó el acuerdo por el que se autoriza una subvención de 90.000 euros a favor del ayuntamiento de Torrelavega para la construcción del nuevo parque de bomberos de la capital del Besaya.

Por su parte, en Obras Públicas y Vivienda, el Consejo autorizó la celebración del contrato denominado 'Repintado de Marcas Viales en Diversas Carreteras dependientes de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda



La vicepresidenta del Gobierno, Dolores Gorostiaga, informó ayer de los acuerdos del Consejo.

ALERTA

del Gobierno de Cantabria', correspondientes a las zonas centro, occidental, oriental y sur, con un presupuesto de licitación de 1.194.858 euros.

Dentro de la Consejería de Educación, se aprobaron sendos decretos por los que se establece el currículo de la Educación Primaria y de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) en la comunidad autónoma de Cantabria.

Además, se autorizó la celebración de 15 contratos de servicio de elaboración de comidas destinadas a centros educativos para el curso escolar 2007-

2008, por un importe global de 1.526.570 euros.

En Cultura, Turismo y Deporte, se aprobó el acuerdo por el que se concede una subvención a la Federación Cántabra de Bólos para la Ayuda a los Deportes Autóctonos, con un importe de 96.000 euros.

Otro de los acuerdos importantes tuvo lugar en la consejería de Medio Ambiente donde se autorizó la firma del convenio entre el Gobierno de Cantabria, a través de esta Consejería, y la Federación de Municipios de Cantabria para acciones en Entidades Locales, por un importe

de 100.000 euros.

Finalmente, dentro de las actuaciones previstas por la Consejería de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, el Gobierno de Cantabria aprobó la convocatoria de subvenciones para la puesta en práctica de programas experimentales de empleo, por importe de 493.500 euros. Dolores Gorostiaga explicó que la convocatoria de subvenciones se establece a través de la orden de 21 de diciembre de 2006 que fue aprobada con el fin de establecer ayudas a diferentes entidades relacionadas con temas de empleo.

Aprobada la Estrategia de Igualdad de Género para el período 2007-2015

N. VICUÑA. Santander

Dentro de la Consejería de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, se aprobó la Estrategia de Mainstreaming de Género del Gobierno para el período 2007-2015.

La vicepresidenta informó que la igualdad de género es una "apuesta" del Gobierno desde el principio de la legislatura de forma que, a través de su aprobación, "se permite seguir con los pasos necesarios para llegar a la igualdad".

Por su parte, en Ganadería, se

autorizó la celebración del convenio de colaboración entre el Gobierno y la Universidad de Zaragoza para la Caracterización Genética de Razas Bovinas Autóctonas para su Fomento y Recuperación de Estudio Particular de la Raza Monchina. Etapa 2.

Además, en Economía, se aprobó el compromiso de gasto plurianual de Educación correspondiente a Subvenciones para la Realización por las Corporaciones Locales de Enseñanzas para Adultos.

Ratificado el acuerdo de mejoras entre el SCS y el Sindicato de Anestesistas

N. VICUÑA. Santander

Otro de los acuerdos destacados de la reunión del Ejecutivo del pasado jueves fue la ratificación del acuerdo alcanzado el pasado mes de marzo entre el Servicio Cántabro de Salud y el Sindicato de Anestesistas, que atiende la mayor parte de las demandas presentadas por los profesionales sobre el modelo de carrera profesional y recoge una serie de mejoras. Así, entre las mejoras en carrera profesional, se incluyen los méritos que permiten el acceso a los grados

durante el período transitorio y la creación de una comisión técnica asesora.

Otras de las medidas se refieren a la atención continuada, fijándose el importe de las guardias en días laborales y festivos, y el compromiso de su revisión a partir del año 2009.

En materia de acción social, se incluye al personal licenciado sanitario estatutario en las prestaciones y ayudas de acción social, en las mismas condiciones que el personal sanitario no facultativo.

Ganadería colabora con los criadores de la raza tudanca

N. VICUÑA. Santander

La Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca colaborará con los ganaderos de raza autóctona tudanca en la realización de pruebas de crecimiento para el testaje de semetales, tal y como indica el convenio firmado ayer en la Sala de Juntas de este departamento, entre Jesús Oría y representantes de este colectivo.

La raza tudanca contribuye al mantenimiento del ecosistema en que habita y cuenta con reducidos censos, por lo que está incluida en el Catálogo de Razas de Ganado de España como raza en peligro de extinción. En consecuencia, y ya que forma parte del patrimonio genético ganadero de Cantabria, debe ser objeto de estudio y de actuaciones que contribuyan a su preservación y desarrollo. Por ello, se hace necesario hacer pruebas de testaje para evaluar los terneros futuros semetales, como paso previo al desarrollo de programas de promoción y recuperación.

Cada propietario entregará en la 'Finca Torquilla' un número de terneros no superior a cuatro, seleccionados por técnicos de la Consejería y de la Asociación de Criadores de raza tudanca.

La organización del centro de testaje conllevará una serie de actividades, tales como el manejo del ganado, la alimentación, o programas sanitarios.

Nacho Basurto, presente en la feria SIAL-China 2007

N. VICUÑA. Santander

La ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa, presidió el jueves en Shanghai (China) el primero de los eventos que se van a realizar en el marco de la Feria SIAL-China 2007 para promocionar la industria agroalimentaria española en este país. En este primer acto, cinco cocineros españoles (Dani García, Kisko García, Paco Roncero y Sergio Fernández y el cántabro Nacho Basurto) han presentado sus creaciones elaboradas con productos españoles en la modalidad de tapas.

El cocinero cántabro, presente en China por iniciativa de Sodercan, elaboró diversos tipos de tapas a base de anchoas, ventresca de bonito y orujo de Liébana, productos que presentan en la feria agroalimentaria más importante de Asia las empresas cántabras APC, Mundopez, Consorcio Español Conservero y Sierra del Oso.

Nacho Basurto protagonizará este semana diversas demostraciones culinarias en la feria y alternará con los chef españoles.